

Annette R. Hofmann & Silke Sinning

Trainerinnen im Frauenfußball

Nationale und internationale Entwicklungen seit den 1980er-Jahren

Bien que le football féminin en Allemagne remonte aux années 1920, il existe des entraîneuses de football (licenciées) seulement depuis les années 1980. On les trouve en priorité dans le football féminin ou le football junior masculin et féminin. Très peu d'entraîneuses travaillent dans le football masculin, et encore moins dans le domaine de haut niveau. Cela s'explique, d'une part, par le fait que le football féminin ait une moins longue tradition que le football masculin et que les entraîneuses, tant dans le sport de haut niveau que dans le domaine amateur, sont le plus souvent d'anciennes joueuses. D'autre part, les entraîneuses, y compris dans d'autres sports, semblent se trouver en priorité dans le domaine féminin ou dans celui des jeunes espoirs. Il n'existe quasiment aucune étude récente à ce sujet. L'objectif de cet article est de donner un exemple de l'évolution des entraîneuses dans le football depuis les années 1980 en Allemagne et, au-delà des frontières, d'élargir l'analyse à une dimension internationale. Il débutera par un aperçu de la situation du football féminin en général ainsi que par un résumé de l'histoire du football féminin en Allemagne.